

**INDONESIA SATU**

# Kodim 1008/Tabalong Apel Kesiapsiagaan Penanggulangan Bencana Karhutla Kabupaten Tabalong

**Maskuri - TABALONG.INDONESIA SATU.ID**

Aug 9, 2023 - 13:14



*Kodim 1008/Tabalong Apel Kesiapsiagaan Penanggulangan Bencana Karhutla Kabupaten Tabalong*

Tabalong. Dandim 1008/Tabalong Letkol Czi Catur Witanto SIP., M.Si., M.Tr(Han) beserta anggota menghadiri Apel Kesiapsiagaan Penanggulangan Bencana Kebakaran Hutan dan Lahan di Kabupaten Tabalong TA. 2023. Rabu

(09/08).



Bertempat di Driving Range PT. Pertamina EP Tanjung Field Jalan Pertamina, Kelurahan Belimbing, Kecamatan Murung Pudak, Kabupaten Tabalong telah dilaksanakan Apel kesiapsiagaan penanggulangan bencana kebakaran hutan dan lahan dipimpin langsung oleh Bupati Tabalong, Dr. Drs. H. Anang Syakhfiani, M. Si.

Banua kita ini termasuk daerah yang tinggi potensi mengalami kebakaran hutan dan lahan setiap tahunnya. Bukan hanya kita harus selalu waspada, tetapi kewaspadaan harus menjadi bagian dari aktivitas kita sehari-hari.

Sesuai paradigma baru yang kita anut dalam penanganan bencana, yaitu memperkuat pencegahan, maka sangat penting bagi kita untuk memprioritaskan upaya pencegahan, kata Bupati Tabalong H. Anang Syakhfiani.

Lanjut H. Anang Syakhfiani kita harus cepat tanggap, cepat bergerak, jangan sampai api jadi sulit dikendalikan. Selain penanganan langkah-langkah teknis dan strategis, lakukan evaluasi dan inventarisasi seluruh kekuatan personel, pengecekan dan siapkan kembali seluruh sarana dan prasarana yang ada.

Satu lagi yang lebih penting yakni beri teguran tegas terhadap pihak-pihak yang melakukan pembakaran hutan, tegakkan hukum terkait karhutla dengan tanpa kompromi. Mengingat besarnya bahaya, risiko dan dampak kerugian yang ditimbulkan jika terjadi karhutla, maka tidak boleh ada kompromi.

Sementara itu Dandim 1008/Tabalong usai pelaksanaan apel juga mengimbau warga masyarakat apabila menemukan titik api untuk segera lapor cepat kepada babinsa / petugas gabungan karhutla.

Dandim juga menyampaikan pihaknya melalui para Babinsa aktif melaksanakan patroli dan sosialisasi baik itu melalui radio maupun secara langsung turun ke

wilayah binaan memberikan edeukasi upaya pencegahan terjadinya kebakaran hutan maupun lahan. (Pendim1008)